

# *Llamó Rusia a evitar dramatismo en temas de diálogo con Estados Unidos*

---



Moscú, 20 jul (RHC) Rusia llamo a evitar dramatismos en torno a las conversaciones con Estados Unidos sobre la creación de un grupo de trabajo para tratar la cooperación bilateral en la esfera de la seguridad cibernética.

El representante presidencial ruso para asuntos vinculados a la cooperación internacional en la esfera de la seguridad informática, Andrei Kruskij, aseguró que no es necesario dramatizar el proceso de trabajo sobre ese tema, el cual transcurre con dificultad dada las realidades de Estados Unidos.

El ocho de julio último, el presidente ruso, Vladimir Putin, anunció que en las pláticas con su similar estadounidense, Donald Trump, en el marco de la cumbre del Grupo de los Veinte, en Hamburgo, ambos acordaron formar un grupo de trabajo sobre ciberseguridad.

Kruskij consideró que la reciente visita del viceministro ruso de Relaciones Exteriores Serguei Riabkov a Washington demuestra que la diplomacia funciona entre Moscú y Washington.

Riabkov trató con el vicesecretario norteamericano de Estado Thomas Shannon asuntos polémicos en los nexos bilaterales y la creación de grupos de trabajo sobre lucha contra el terrorismo, seguridad cibernética y otros temas bilaterales.

Se divulgó que el Departamento estadounidense del Tesoro comunicó la imposición de una multa de dos millones de dólares a la compañía petrolera ExxonMobil por violar en 2014 las sanciones impuestas contra Rusia.

Según la información, varias subsidiarias de dicha entidad firmaron ocho acuerdos legales con el presidente de la petrolera rusa Rosneft, Igor Sechin, quien aparece en una lista de personas castigados por Washington.

Los negocios, precisó la fuente, constituyen una violación de la orden ejecutiva del entonces presidente Barack Obama que prohibió cualquier relación comercial con empresas o individuos vetados.

Agregó que ExxonMobil estaba al tanto de las medidas y calificó de atroces las infracciones, que se produjeron cuando el actual secretario norteamericano de Estado, Rex Tillerson, era el presidente ejecutivo de la empresa.

ExxonMobil demostró una imprudente indiferencia hacia las sanciones de Estados Unidos al no tener en cuenta las advertencias, recalcó el referido departamento.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136116-llamo-rusia-a-evitar-dramatismo-en-temas-de-dialogo-con-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**